

報告 令和7年度 新虹の会（修多羅市民センター登録クラブ） 手話講座

去る5月24日（土）10時から 赤崎市民センターにて、北九州手話の会“新虹の会”さんが市民センター子ども講座で「手話講座」を開催しました。当日は雨にも拘らず、早朝から15名の児童が参加されました。

初めて習う「指」の動きに戸惑いながらも、言葉以外で相手と通じる手話の世界を夢中で学んでいました。「嬉しいですね。もっと児童に関心を持ってもらいたい」と、新虹の会さんの談。

「新虹の会」の皆さん、講演 本当に**お疲れ様**でした。



報告 第1回ペタンク大会（令和7年度）

6月17日（火）今年度 第1回目のペタンク大会が行われました。

今回は15名の精鋭が4チームに分かれ優勝をめざしました。

年度を重ねていくたびに投球する玉は、狙ったとおりに基本球に吸い

つき得点を重ねていく。スタラのチームの実力は確実に進歩しているようだ。

手首の返し、膝の柔軟性、それを支える身体のバランス。身体能力は年齢を

感じさせない。趣味の境界をすでに超えている。頑張り 修多羅 lady



報告 どうさんキッズ ON JUNE ~おもちゃ作り~

6月19日（木）今回のどうさんキッズに3組のちびっ子とママが、**七夕への想い**を込めて一足早い笹竹飾りを作りました。叶えば超嬉しい願いを込めて、笹竹に結び付けて完成です。

職員T氏：「この瞬間が一番幸せを感じる」。納得のひと時です。

チラ見 短冊1 家族がいつも笑顔で健康でありますように（同感！）

短冊2 宝くじ当たりますように・・・これ職員！現実的（- -）！



報告 令和7年度 スタラジュニアクラブ 発足式



6月21日（土）スタラジュニアクラブが発足。北九州市の「子ども真ん中」宣言をクラブ活動として実践します。当日は3名（内1名女子*加入予定者5名）が参加。さらに保護者から問い合わせもあり関心度も高い。近い将来、修多羅、北九州市から世界的偉人（例：ノーベル受賞者）の誕生を夢見ながら、ジュニアたちの今後に期待が膨らみます。

今月のおすすめ文庫 “ゲームの名は誘拐”（東野圭吾 著）



あらすじ：敏腕広告プランナーの佐久間は、自信のあったプロジェクトをクライアントに潰された。報復として佐久間はその娘を誘拐して彼に賠償金を要求。しかし、それは真の犯罪ではなく・・・

犯人側の視点のみで描く、鮮烈なミステリー ～東野圭吾 ワールド炸裂～

